
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

富 良 野 商 工 会 議 所 女 性 会 広 報 誌 令和 4年 8月 17日 

第５４号 

（１） 

 

新たに女性会のメンバーに加わりました。 

事業所 ㈲英和 

住 所 学田三区 

ＴＥＬ 22-4088 

氏 名 黒田 久美子 

委員会 研修委員会 

２００８年に旭川より息子２人とＵターン帰

郷、実家の自動車板金・塗装の会社（有）英和

の経理等を務めております。異業種の方々と

お知り合いになり親睦に参加したく入会しま

した。よろしくお願い致します。 

 

 

五
月
二
七
日
、
コ
ン
シ
ェ
ル
ジ
ュ
フ
ラ
ノ
２
階
大
ホ

ー
ル
に
お
い
て
、
荒
木
会
頭
ご
臨
席
、
会
員
２
０
名
出

席
の
も
と
本
年
度
の
定
時
総
会
を
開
催
し
、
以
下
議
案

に
つ
い
て
決
議
、
承
認
さ
れ
ま
し
た
。 

議
案
一
．
令
和
三
年
度
事
業
報
告
並
び
に 

収
支
決
算
報
告
承
認
の
件 

議
案
二
．
令
和
四
年
度
事
業
計
画
（
案
）
並
び
に 

収
支
予
算
（
案
）
審
議
の
件 

議
案
三
．
会
則
の
変
更
の
件 

会
則
の
変
更
に
つ
い
て
は
、
総
会
の
議
長
に
つ
い
て

会
長
が
そ
の
任
に
あ
た
る
こ
と
で
決
議
さ
れ
ま
し
た
。 

総
会
終
了
後
、
会
員
の
飲
食
店
支
援
も
兼
ね
、
歌
ど

ろ
ぼ
う
に
て
懇
親
会
を
開
催 

し
、
福
寿
司
の
お
弁
当
を
皆 

で
お
い
し
く
頂
き
ま
し
た
。 

 

６月２３日 曇り 

国道３８号線沿い植樹桝に 

サルビアとマリーゴールドを 

植えました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

親睦事業 

 

 
記念式典 

 

旭川商工会議所女性会が昭和５７年に発足以来創立４０周年を迎え、４月８日、アートホテル

旭川において記念式典が開催されました。コロナ禍による人数制限もあり、富良野は役員のみの

ご案内とさせて頂き、７名出席しました。記念講演では株式会社クリエイティブオフィスキュー 

代表取締役 伊藤亜由美 氏より、ＴＥＡＭ ＮＡＣＳをはじめとする所属タレントや道内を舞台と

した３作品の企画映画、札幌市内で展開するベーカリーシ 

ョップの紹介をもとに北海道におけるストーリーを持たせ 

たプロデュースについて講演がなされました。祝賀会は短 

時間ではありましたが、美しいフルート演奏に耳を傾けつ 

つ、道内各地の女性会がしばらくぶりに集まった機会とも 

あり再会を喜び合い、和やかなうちに閉宴しました。 

富 良 野 商 工 会 議 所 女 性 会 広 報 誌 令和 4年 8月 17日 （２） 

発 

行 

富
良
野
商
工
会
議
所
女
性
会 

事
務
局 

富
良
野
市
本
町
二
番
二
十
七
号 

富
良
野
商
工
会
議
所
内 

Ｔ
Ｅ
Ｌ 

〇
一
六
七
‐
二
二
‐
三
五
五
五 

Ｆ
Ａ
Ｘ 

〇
一
六
七
‐
二
二
‐
三
一
二
〇 

発
行
日 

令
和
四
年
八
月
十
七
日 

 

８月９日（火）の平日にも関わらず１４名の 

参加で行われたキャンドルつくりは、ゆるもっ 

さ工房の上妻真裕子講師をお迎えして、午後４ 

時から約２時間近くああでもないこうでもない 

とアートフラワー等を使って制作しました。未 

だコロナが収まらない中、マスクをしっかりし 

て、口数も少なく（？）其々の個性で素敵な作 

品が出来上がりました。 

また、議員会の皆様との合同親睦会では、やまどりさんにておいしい焼肉にアルコール、この時

ばかりはしばしコロナも忘れ御馳走を平らげました。そして最後の似顔絵抽選会では大盛り上がり

でした。久々に３年ぶりに楽しいひと時を過ごすことができて感謝です。準備して下さった事務局

の皆さんありがとうございました。                      大本 三保子 


